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Il giorno 13 gennaio 2022 alle ore 20.50 in modalità mista, presso la sede A.S.P.I situata 
in via Girardi 19 Legnano e sulla piattaforma online meet, si è riunita la Consulta Territoriale 3 
Oltresempione, convocata dal Presidente Vincenzo Tesoro, tramite Avviso di convocazione del 
giorno 5 gennaio 2022, per la trattazione del seguente: 

 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Incontro con l’Assessore Lorena Arch. Fedeli riguardante le seguenti tematiche: 
a) ponte su Barbara Melzi (collegamento Canazza - Olmina) 
b) Chiesetta Legnarello 
c) Trasferimento Croce Rossa 
d) Progetto area ex Gianazza nell’area confinante con il territorio di Cerro maggiore 
e) Sistemazione urbanistica riguardante la cessione di un’area a confine tra Viale 
Cadorna e Cosimo Del Fante ad uso commerciale 

2. Segnalazioni da integrare all’Ass.re Bianchi riguardanti le OO.PP. 
3. Aggiornamento sulla partecipazione alle Commissioni 
4. Aggiornamento su richiesta incontro Consulta del Volontariato 
5. Varie ed eventuali 

 
Il Presidente, fatto l’appello, verificato i presenti (vedi tabella) alle 21.00 dichiara valida e quindi 
aperta la seduta. 
 

n. COGNOME e NOME PRESENTE DA REMOTO ASSENTE 
1 Carnevali Daniela X   
2 Clemente Claudio Pio  X  
3 Compagnoni Alberto   X  
4 Della Foglia Giacomo  X  
5 Garatti Giuseppe  X  
6 Gobbi Stefano  X  
7 Lo Bianco Luciano   X 
8 Ponzoni Giuseppe  X  
9 Tesoro Vincenzo X   
Tot.  2 6 1 
 
 
Sono presenti alla riunione l’Ass.ra Monica Berna Nasca, il presidente del consiglio comunale 
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Umberto Silvestri, i cittadini: Antonio Sassi, Filippo Dembech, Andrea Ciocia, Chiara Olgiati, 
Karim Filippini, Dino Truoccolo, Tesoro Vincenzo, Federica Altichieri, Selmo Dario. 
 
PUNTO N° 1 DELL'O.D.G.  
 
1. Incontro con l’Assessore Lorena Arch. Fedeli riguardante le seguenti tematiche: 
 
a) L’Assessora Fedeli rende edotta la Consulta che, al momento, è in corso l'iter istruttorio che 
riguarda il progetto edilizio finalizzato alla costruzione del ponte ed alla sistemazione dell'area. 
Sta lavorando in suddetta direzione. L’Ass. informa la Consulta che dal momento che il Comune 
approva il progetto, l’operatore ha 90mgg per iniziare i lavori e due anni per finire. 
La Consulta contatterà l’amministrazione entro tre mesi per richiedere eventuali aggiornamenti 
sul punto 1a. 
 
b) La scadenza della convenzione è prevista per agosto 2023. L’amministrazione ha interesse 
che questo bene, come tutti i beni che hanno carattere storico identitario, siano tutelati. Al 
momento non ci sono né attività né proposte in merito. La Consulta in collaborazione con 
l'amministrazione, coinvolgeranno cittadini e Associazioni al fine di trovare un utilizzo/finalità 
della Chiesetta che oltre a rispondere alle reali esigenze del territorio ne preveda anche la 
sostenibilità. 
 
c) Trasferimento Croce Rossa: a tal proposito, come già anticipato nel precedente incontro, è 
ufficiale il trasferimento della Croce Rossa dalla attuale sede sita in Via Pontida a quella di Via 
Ragazzi del ‘99 nell’immobile di proprietà del Comune di Legnano. Oltre alla funzione di sede 
operativa per la partenza di autoambulanze, la nuova sede sarà integrata e aperta al territorio 
con la realizzazione di un poliambulatorio, una sala riunioni che potrà essere utilizzata anche 
per riunioni pubbliche e, in merito alla attività di raccolta alimentare per i bisognosi, si doterà la 
sede di celle frigorifere per la conservazione e distribuzione degli alimenti deperibili, attività 
attualmente non fattibile a causa della mancanza di suddetta risorsa.  
Interviene il cittadino Filippo Dembech che chiede se ci sarà un tragitto preferenziale per ridurre 
i tempi di percorrenza delle ambulanze da e verso l’ospedale.  
Prende la parola il Sig. Andrea Ciocia, della Croce Rossa, che esplicita il meccanismo di 
operatività delle unità di soccorso (si legga ambulanze) nei turni di lavoro, che vengono gestite 
da una centrale operativa che valuta le distanze dall’ospedale ai luoghi di soccorso in tempo 
reale, al fine di ottimizzare distanze e tempi di percorrenza. Lo stesso auspica che i lavori di 
ristrutturazione e trasferimento nella nuova sede si completino entro un anno da inizio lavori 
(auspicabilmente metà del 2023). La destinazione dell’attuale sede in Via Pontida, di proprietà 
comunale, è in fase di studio progettuale.  
 
d) Premesso che l’area riguarda per la maggior parte il Comune di Cerro Maggiore, entrambe le 
amministrazioni comunali e il privato, stanno procedendo con le pratiche amministrative in 
merito alla realizzazione di un’area commerciale (Tigros). Inoltre, l’Ass.ra Fedeli sottolinea che 
sarà attenzionata anche la viabilità in quella zona, per ridurre l’accesso ad alta velocità, e quindi 
il rischio di incidenti, all’ingresso di viale Cadorna nell’area prospiciente il centro commerciale.  
 
e) nessuna novità in merito rispetto al precedente incontro; 
  
 
PUNTO N°2 DELL’O.D.G. 
Segnalazioni da integrare all’Ass.re Bianchi riguardanti le OO.PP. 
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CLEMENTE segnala la presenza di una buca pericolosa in Via Roveda, all’uscita dell’Oratorio 
San Pietro e, sempre nella stessa strada, la scarsa visibilità nelle ore notturne dovute alla 
vetustà dell’impianto di illuminazione pubblica.  
 
COMPAGNONI segnala di verificare la destinazione dell’area sterrata tra Via Resegone e Via 
Leone da Perego attualmente sterrata con avvallamenti che con la pioggia si trasforma in una 
piscina, segnalazione avallata anche da GARATTI che ne sottolinea la pericolosità per i cittadini 
che la percorrono, soprattutto per gli scolari essendo proprio davanti all’uscita delle scuole 
Manzoni. 
 
PONZONI segnala la necessità di avere, all’uscita di Via Crema angolo Viale Cadorna, uno 
specchio stradale convesso per ridurre il rischio di incidenti in quel punto.  
 
TESORO provvederà ad aggiungere queste segnalazioni alla lista da inviare all’Ass.re Bianchi. 
 
 
PUNTO 3. DELL’O.D.G. 
Aggiornamento sulla partecipazione alle Commissioni 
TESORO rende edotta la Consulta in merito alle dichiarazioni del consigliere Letterio Munafò, 
nella Commissione del 27-12-21, inerenti alla non legittimità dei Presidenti delle Consulte a 
partecipare alle commissioni senza preventiva ed esplicita richiesta. 
In quella Commissione, Tesoro chiedeva al Presidente Simone Bosetti, di inoltrare a chi aveva 
la competenza di chiarire la situazione. 
In data 11-1-2022 il Segretario Generale Dott.ss Sandra D’Agostino inviava un’e-mail (all. 1) 
che spiegava che nel regolamento delle Consulte al pari dei consiglieri comunali, i Presidenti 
delle Consulte possono partecipare senza produrre apposita richiesta e/o richiederne 
l’autorizzazione. 
L’email avrebbe dovuto chiarire la vicenda, ma così non è stato. Il consigliere Munafò ha 
ribadito la sua posizione (art. 24 del Regolamento Comunale) praticamente paragonando la 
Consulta ad una Associazione. Tesoro ribadiva la necessità di fare chiarezza, non tanto per 
difendere la persona ma perché la Consulta non sia paragonata ad un’Associazione ma bensì 
al giusto ruolo che deve avere un Organismo Istituzionale. 
 
 
PUNTO 4. DELL’O.d.G. 
Aggiornamento su richiesta incontro Consulta del Volontariato 
I tre presidenti, vicepresidenti e segretari, si incontreranno con il Presidente della Consulta del 
Volontariato in data martedì 18/01/2021 presso la sede della Consulta 1 Oltrestazione, per 
discutere di eventuali forme di collaborazione. 
 
PUNTO 5. DELL’O.d.G  
Varie ed eventuali 
Il Sig. SELMO presente online chiede di segnalare all’amministrazione la raccolta del fogliame 
sulle diverse strade del quartiere.  
 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Claudio Pio CLEMENTE Enzo TESORO 
         


